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Le livre « miroirs convexes » de Dr « Abdul aziz hamouda» est 1’introduction pour sa
critique avant « miroirs concave » et c’est le livre principale de sa modernité.Dr « Hamouda »
a fait les efforts pour justifier la réalité de la modernité,il a exposé des modéles des deffirent
écritures et il aexposé ses échecs aussi il a exposé les tendances de la modernité (structural et
démontage) et il a changé ses conceps et ses outils de procédure et il 1’a critiqué
scientifiguement,sans parler en détail sur ses manifestation sue la culture arabien et les cause
desa propagation et il a parlé des inconviniant de modele original de la modernite.
Les mots-clés : modernité, patrimoine, les miroirs convexes, structural,démontage, Abdel

aziz hamouda.

The book « the mirror of the incarnation »by D.r « abdul aziz hamouda » is the beginning
Of his monetary before ( concave mirrors and the exit from taha),and it is the book in which
Dr « hamouda » enteerd the world of modernity,instead of a great effort to prove,the fact of
Modernity reviewed models of the writings of modernity (structuralism and disassembly), and
Reversed its concepts and procedural tools, and criticized them in scentific criticim ,without
Being exposed A detailed description of their manifestations in the arab culteur and the
reasons for its spread,but only revealing the defects of the original model of modernity.
Keywords :modernity, heritage ,convex mirrors, structuralism, disassembly, Abdel aziz

hamouda






